



7491 - Pensar en acciones inmorales

Pregunta

Hay muchas habladurías respecto de la homosexualidad, y de cuánto está prohibida. Encuentro este tema “prácticamente” resuelto. Usted dice que es haram ser un homosexual. Hay dos factores principales que llegan a mi mente. Mi pregunta es: ¿es el acto de mantener relaciones homosexuales haram? ¿Hay manera de arrepentirse de este acto desafortunado?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

No hay duda de que la homosexualidad y el lesbianismo están prohibidos, como se menciona en la pregunta, y hacer estas acciones es un pecado mayor que merece la ira del Señor y Su doloroso castigo. Quien da la Ley es sabio y no le prohíbe nada a las personas sino aquello que es dañino y perjudicial para ellos en este mundo y en el Más Allá. Con respecto al hecho de solo pensar en esos pecados, una persona no será castigada por eso, mientras no lo haga o no hable sobre ello, como el profeta (paz y bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Allah perdonará a mi Ummah por cualquier cosa que cruce sus mentes, mientras no actúen sobre ello o hablen de ello.”

Pero pensar mucho en algo puede llevar a una persona a hacerlo; al menos la distrae de pensar en algo útil que podría hacer. Los eruditos del Islam solían buscar la reforma de nuestros pensamientos y solían luchar en contra de los malos pensamientos, porque regularmente pueden llevarnos a consecuencias desastrosas. El “doctor de los corazones” Ibn al- Qayyim (que Allah tenga misericordia con él) dijo:

“Rechaza los malos pensamientos pasajeros, porque si no lo haces, los pensamientos se volverán ideas. Rechaza las ideas, porque si no lo haces, se volverán deseos. Lucha contra ellos, porque si no lo haces, se volverán resoluciones y determinaciones, y si no los rechazas, se volverán acciones. Si no



los resistes con su opuesto, se volverán hábitos y será difícil para ti deshacerte de ellos.”

La manera de arrepentirse es clara: abandone el pecado inmediatamente; lamente lo que ha pasado; resuelva no volver a ello; haga muchas buenas acciones, porque limpian los malos actos; aléjese de las personas con las que solía cometer este pecado y rechácelos si no se arrepienten; manténgase alejado de la mala compañía y todo lo que lo llame al pecado. Y Allah aceptará el arrepentimiento de los que se arrepientan ante él.